

# Someone will love you

Sasu×Naru

Von Tythonia

## Kapitel 6: Notfall Plan

Dicke weiße Flocken tanzen vor meinem Fenster hin und her.  
Ich stehe auf und reiße die Vorhänge zu.  
Super.  
Schnee.  
Der Tag kann jetzt wohl nicht mehr schlimmer werden ....

Für Schnee hab ich einen jahrelang weiter entwickelten Notfall Plan. Als erstes alle Fenster mit blickdichten Vorhängen abdecken. Dann PC hochfahren. Dann Grizzly 987 anschreiben.

Grizzly 987 kenne ich schon seit Jahren aus dem Internet. Seinen richtigen Namen kenne ich nicht und auch sonst weiß ich nur, dass er Schnee genauso wenig mag wie ich. Aus was für Gründen auch immer.

Grizzly ist mir schon einen Schritt vorraus, den nachdem ich den PC hochgefahren habe, sehe ich das er sowohl online ist sowie das er mir bereits eine Nachricht geschrieben hat.

**Grizzly987** : Schnee fällt seit genau 14,2 Minuten ,wo bleibst DU???

Jetzt muss ich trotz des Schnee Chaos ein bisschen schmunzeln.

Ich antworte ihm schnell und wir entscheiden uns nach kurzer Überlegung League of Legends zu spielen. Nicht sehr anspruchsvoll aber dennoch genug Ablenkung.

Grizzly und ich sind ein verdammt gutes Team. Wir kennen uns aus einem Gamer Forum wo wir uns auf anhieb gut verstanden und uns zum Zocken auf einem GTA Server trafen. Seit dem sind wir ... Freund? Ich weiß es nicht genau aber zumindest sind wir gute Bekannte.

Unsere Leidenschaft für Videospiele vereint uns und wir reden nie über was anderes. Das mag seltsam klingen aber ich brauche niemanden bei dem ich mich über mein Leben ausheulen kann. Diese Zeit liegt weit hinter mir. Jetzt suche ich nur noch Ablenkung um von einem Tag zum nächsten zu überleben.

Und da kommt Grizzly ins Spiel. Was auch immer er in seinem sonstigen Leben macht, es kann nicht sehr Zeit intensiv sein den er ist so gut wie immer online und antwortet mir immer ziemlich schnell wenn ich ihn anschreibe.

Die Zeit vergeht unheimlich schnell. Ich weiß nicht wie lange wir spielen aber irgendwann verlangt mein knurrender Magen nach etwas zu essen.

Grizzly und ich entscheiden uns für eine Essenspause und ich hebe mich langsam aus meinem Stuhl. Mein Körper schmerzt vom langem still Sitzen. Ich strecke mich und höre wie meine Gelenke knacken. Mein Blick fällt auf Narutos Jacke die immernoch über meinem Stuhl hängt.

Ich muss sie ihm dringend wieder geben, nur wie nehme ich zu ihm Kontakt auf?

Gedankenverloren gehe ich in die Küche und öffne den Kühlschrank. Viel ist nicht mehr drin, wenn kein Schnee mehr liegt muss ich dringend einkaufen. Ich finde im Tiefkühlfach noch eine Pizza, die ich mir in den Ofen schiebe.

Während ich darauf warte, dass meine Pizza fertig wird wenden sich meine Gedanken wieder dem Narutos-Jacken-Problem zu. Es ist mir unangenehm sie hier zu haben. Obwohl es eine sehr freundliche Geste war, ist es mir viel zu intim das Kleidungsstück von einem Fremden bei mir zu haben. Es kommt einer Verpflichtung gleich und ich verpflichte mich garnichts und niemandem.

Weil mir nichts besseres einfällt setze ich mich wieder an meinen Computer und öffne Narutos Facebook Seite. Ich könnte ihm einfach eine Nachricht schreiben um ihm zu sagen, dass er sich seine blöde Jacke abholen soll. Den bei dem Wetter kann ich einfach nicht rausgehen.

Allerdings wäre das super unhöflich. Er hat mir die Jacke geliehen, weil er nicht wollte, dass ich friere und jetzt soll er sie sich selbst abholen? Außerdem wüsste er dann wo ich wohne was ich lieber vermeiden würde.

Wenn ich ihm jetzt eine Nachricht schreibe, wüsste er auch meinen Namen, den ich ihm bis jetzt noch nicht gesagt habe.

Ich weiß nicht ob ich es gut oder schlecht finden soll wenn er meinen Namen kennt. Es überschreitet eine Grenze, eine kleine zwar, aber immerhin.

Schließlich entscheide ich mich ihm zu schreiben.

Es ist nur eine Nachricht, keine Freundschaftsanfrage, das einzige was er erfahren wird ist mein Vor- und Nachname.

Viel mehr gibt es auf meinem Facebook Profil eh nicht zu sehen. Keine Fotos, keine Posts und exakt 2 Freunde. Gut das, das mithilfe der Privatsphäreinstellungen gut versteckt ist.

Ich öffne das Chatfenster und tippe langsam ein paar Wörter. Bevor ich irgendeine Art von Treffen ausmache, sollte ich mich erstmal bei ihm bedanken.

**Sasuke Uchiha** : Hallo, hier ist der Typ dem du deine Jacke gegeben hast. Danke übrigens

Wie kann ich sie dir wieder geben?

Es klingt nicht sehr gut aber es ist mir egal. Ich kann nicht mit Worten umgehen und will einfach nur seine Jacke los werden. Ich schicke die Nachricht ab und hole mir dann meine Pizza, die jetzt schön knusprig ist.

Dann setzte ich mich wieder vor den PC und spiele weiter mit Grizzly. Während ich esse und zocke und gleichzeitig noch mit Grizzly eine neue Strategie austüftele, schaue ich immer wieder zu meinem Zweiten PC Bildschirm, auf dem meine Facebook Startseite aufgerufen ist. Ich will das er mir antwortet und zwar schnell. Warum genau mich das so ungeduldig macht weiß ich nicht ich schätze es liegt einfach daran, dass ich seine Jacke möglichst schnell loswerden will.

Das versuche ich mir zumindest einzureden.

Stunden später als meine Pizza nur noch aus ein paar Krümeln besteht und meine

Augen vom Zocken schon weh tun, entscheiden Grizzly und ich, dass es Zeit für eine Schlafpause ist. Ich reibe mir die Augen und wende gähnend meinen Blick wieder der Facebook Seite zu.

### **Naruto Uzumaki hat ihnen eine Freundschaftsanfrage geschickt**

Mit einem Schlag bin ich wieder hellwach.